

Avenida Infante de Salamanca ya alcanza un 89% de avance

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 15 June 2017 12:58 -



En Salamanca

Consejeros regionales visitaron las obras de este importante proyecto, que mejorará la conectividad vial de la comuna minera. Sin embargo, su entrega podría verse retrasada por las lluvias.

Las intensas lluvias que se registraron en la región el mes pasado han derivado en al retraso o la revisión de algunos proyectos en diversas comunas. Es el caso del mejoramiento de la Avenida Infante de Salamanca, la cual se estimaba sería entregada en julio próximo, pero que, según informó el municipio, se retrasaría en cerca de dos meses.

La información fue entregada a los consejeros regionales de Choapa en una visita inspectiva que realizaron a la obra, la cual presenta un avance de 89% a la fecha.

“Una de nuestras principales labores como consejeros es la fiscalización de la inversión y en eso estamos. A primera vista podemos decir que esto está quedando bien, no han dado una información muy detallada (...) Queremos cambiar la sensación de que Choapa es la puerta trasera de la región”, opinó la consejera Macarena Matas.

El proyecto significó una inversión de \$2.500 millones, aportados por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), el cual se suma a otras importantes obras como el recientemente inaugurado gimnasio techado municipal (\$4.400 millones).

El consejero Leonardo Pastén agregó que “es una inversión importante que realiza el Gobierno Regional, sin duda viene a dar un nuevo rostro a lo que es el ingreso a nuestra comuna, era una deuda pendiente con la gente y ya estamos en una etapa bastante avanzada”.

El mejoramiento de la Avenida Infante involucra obras necesarias para su puesta en valor, con doble calzada, reemplazo de aceras por baldosas, bandejón central, semáforos (intersección con calle Matilde Salamanca) y muros de contención en distintas zonas.